



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DE DURANGO

01/12/2022

LEGISLATIVO

Columnas / Hacia el 2024

Este fin de semana Santiago Creel y Ricardo Monreal anunciaron en Madrid que en 2023 recorrerán el país para realizar los diálogos para la reconciliación. Una propuesta blandengue cuando lo que deben presentar a la ciudadanía son sus propuestas sobre los grandes problemas nacionales. Indispensable saberlo ante la pobreza intelectual de la propuesta presidencial.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2022/hacia-el-2024.html>